

SENTHEIM MIS À L'HONNEUR SUR FR3 GRÂCE AU KELSCH ET À MME ET M. ABRAHAM



Vous connaissez certainement l'émission « Les Carnets de Julie » sur FR3, tous les samedis, à 16h15. Julie Andrieu vous entraîne, à partir d'un plat ancestrale et typique, à la découverte d'une région. Elle ne se cantonne pas à la gastronomie mais elle vous permet de rencontrer des personnages enthousiastes et chaleureux et qui aiment faire partager leur passion, tant dans le domaine gastronomique

que culturel, patrimonial, artisanal et économique, mais qui ont aussi à cœur d'assurer la transmission de leur savoir-faire.

Mais quel rapport avec le Kelsch et Mme et M. Abraham ?

Nous y venons. Marlène et Gérard Abraham tissent, dans

leur atelier, situé en plein centre du village dans une belle maison de maître, du tissu appelé « Le Kelsch ». Le ou les Klesch sont des tissus traditionnels alsaciens écru, rouge et bleu, qui, à l'origine, étaient réalisés en pur lin. Mais, à présent, on utilise du coton et du lin. Quant au mot « Kelsch », il se rapporterait au mot kölnisch et au bleu de Cologne.

Donc le 1^{er} septembre 2016, débarque à Sentheim, une toute petite équipe de tournage qui désire faire un reportage sur le tissage du Kelsch. Marlène et Gérard Abraham s'y prêtent bien volontiers et l'équipe investit leur maison de 9h à 15h. Ce reportage s'intégrera dans l'émission de Julie Andrieu intitulée « Les Carnets de Julie » et plus spécifiquement « L'Alsace et ses Traditions ».

A l'issue de l'émission, une grande tablée réunit toutes les personnes rencontrées. Et, la nappe qui couvrira la table, ainsi que les serviettes, ont été tissées dans notre village, dans l'atelier de Marlène et Gérard Abraham !

Soyez attentifs, ne manquez pas l'émission, car la date n'en est pas encore connue.